

Résolu: Que ledit règlement soit grossoyé et présenté à Son Honneur le Maire et au greffier de la Ville pour qu'ils y apposent leurs signatures.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE
Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,

Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,

Assistant-greffier de la Ville.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 10 janvier

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Bumbray, Lévy, Sauvageau, Stearns et Chaussé.

—Soumise et lue une lettre de la "Montreal Light, Heat & Power Co." demandant que soit réglée sa note pour fourniture de force électrique à la station de pompes du haut niveau.

Résolu: Que ladite lettre soit renvoyée aux avocats de la Ville.

—*Résolu:* D'autoriser le surintendant à demander des soumissions pour 4,500 tonnes de charbon mou à vapeur pour la station de pompes du bas niveau et 1,500 tonnes de charbon à vapeur ou de coke pour la station de pompes du haut niveau.

L'assemblée s'ajourne jusqu'à mardi, le 24 courant.

FRANK DOWD,

Secrétaire.

COMMISSION DE L'INCINERATION

Compte rendu de l'assemblée du 10 janvier

Sont présents: MM. les échevins Lavallée, président, Ricard, Wilson, Duquette et Turner.

—Le surintendant fait rapport qu'il a vendu le fumier des écuries de l'Est pour la somme de \$71 et qu'il a remis le produit de cette vente au trésorier dont il exhibe le reçu. Approuvé.

—Soumis un rapport du contremaître Augustin Lacombe informant la Commission qu'une dame Beauoré a été mordu au bras par un des chevaux du département, et relatant les circonstances de cet accident.

Déposé aux archives.

—Soumis un rapport du surintendant.

(1) Au sujet des chronomètres enregistreurs qu'il a achetés pour les gardiens des écuries de l'Est et de l'Ouest;

(2) Au sujet du remplacement du gardien de l'écurie de l'Ouest, qui a refusé de se servir de son chronomètre enregistreur, par un autre employé du département.

Approuvé et déposé aux archives.

—Soumis un certificat du Dr Laroche, à l'effet que M. D. Bélisle souffre d'une blessure reçue en travaillant.

Déposé aux archives.

—*Résolu:* De demander à la sous-commission de la papeterie de faire imprimer 100 placards en gros caractères, contenant les dispositions du nouveau règlement, adopté par le Conseil au sujet de l'enlèvement des ordures ménagères, etc., pour encadrer et suspendre dans différents endroits où les employés du département pourront les lire et se renseigner en tout temps sur la nature des devoirs qu'ils ont à remplir, et aussi un nombre suffisant de copies du même règlement pour distribuer aux contribuables qui en feront la demande.

—La question de la nomination d'un inspecteur des rues et ruelles étant discutée,

M. l'échevin Duquette

Propose: Que M. Théo. Paquette soit nommé à cette charge, pourvu qu'il subisse l'examen de rigueur.

M. l'échevin Wilson propose en

Amendement: Que cette question soit remise à la prochaine séance.

Perdu sur division.

M. Paquette après avoir subi l'examen réglementaire, lequel est trouvé des plus satisfaisant, est à l'unanimité, nommé inspecteur des rues et ruelles.

—La question des salaires des employés étant discutée, il est

Résolu: De recommander de nouveau, tel qu'approuvé par la Commission des Finances le salaire de M. Jean-Baptiste Chênevert, assistant-surintendant, soit de \$700 par année.

Resolved: That said by-law be printed and presented to His Worship the Mayor and the City Clerk for their signatures.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. CLEARIHUE

The Council adjourned.

L. O. DAVID,

City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

WATER COMMITTEE

Report of Meeting, held the 10th of January.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Bumbray, Lévy, Sauvageau, Stearns and Chaussé.

—Submitted and read a letter from the Montreal Light, Heat & Power Co., asking for a settlement of their account for electric power for the high level pumping station.

Resolved: To refer the letter to the City Attorneys.

—*Resolved:* To authorize the superintendent to call for tenders for 4,500 tons of soft steam coal for the low level pumping station and 1,500 tons of steam coal or coke for the high level pumping station.

Adjourned until Tuesday, the 24th inst.

FRANK DOWD,
Secretary.

INCINERATION COMMITTEE.

Report of Meeting, held the 10th of January.

Present: Ald. Lavallée, chairman, Ricard, Wilson, Duquette and Turner.

—The superintendent reported that had sold the manure of the Eastern stables for the sum of \$71 and that he had handed over said sum to the Treasurer, a receipt of which was exhibited by him.

Resolved: To approve of the same.

—Submitted a report from foreman Augustin Lacombe, informing the Committee that one Mr. Beaupré had been bitten on the arm by one of the horses of the department, and relating the circumstances of such accident.

Filed for record.

—Submitted a report from the superintendent.

(1) In connection with the time-clocks purchased by him for the keepers of the Eastern and Western stables;

(2) In connection with the replacing of the Western stable keeper, who refused to use his time-clock, by another employee of the department.

Approved and filed for record.

—Submitted and read a certificate from Dr. Laroche, to the effect that Mr. D. Bélisle is suffering from injuries received while working.

Filed for record.

Resolved: To ask the Stationery sub-committee to have printed 100 posters, in large type, containing the provisions of the new by-law passed by the Council in connection with the removal of house offal, etc., to be framed and hung at different places, where the employees of the department may read the same and acquaint themselves with the duties they have to perform, and also a sufficient number of copies of said by-law to be distributed to the ratepayers who may apply for the same.

—The question of the appointment of an inspector of streets and lanes being brought up,

Ald. Duquette moved:

"That Mr. Théo. Paquette be appointed to said position, provided he passes the examination required."

Moved in amendment, by Ald. Wilson:

"That this question be postponed till next meeting."

Lost on division.

Mr. Paquette, after passing the regular examination, which was found satisfactory was unanimously appointed inspector of streets and lanes.

—The question of the employees' salaries being considered, it was

Resolved: To again recommend, as already approved by the Finance Committee, that the salary of Mr. J. B. Chênevert, assistant-surintendant, be fixed at \$700 per annum.